

BULLETIN DE NOUVELLES

Élections provinciales/Victoire importante contre les agences de soins infirmiers/ Fermeture de l'hôpital de Thessalon

Une section locale d'Unity Health (section locale 5441 du SCFP) remporte une victoire importante contre les infirmières et infirmiers des agences

Dans la cause Unity Health c. la section locale 5441 du SCFP, <https://canlii.ca/t/k8z4d> (décision en anglais seulement), l'arbitre Gedalof a déterminé que l'utilisation par l'hôpital d'IAA et de PSSP d'agences violait la convention collective.

L'arbitre a conclu que l'hôpital était en fait l'employeur de ces infirmières et infirmiers d'agences. Les conséquences de cette décision sont importantes parce que les infirmières et infirmiers d'agences sont en fait des personnes à l'emploi de l'hôpital, ces personnes devront donc recevoir le même salaire que les infirmières et infirmiers à l'emploi de l'hôpital. L'élimination de l'utilisation d'infirmières et infirmiers d'agences et l'augmentation du salaire des infirmières et infirmiers sont la clé pour régler la crise de main-d'œuvre.



Quelques militantes et militants du secteur hospitalier du SCFP de Hamilton dans le cadre du rassemblement de l'Association des infirmières et infirmiers de l'Ontario, le 26 janvier, pour des ratios infirmier(ère)-patients

Élections provinciales, le 27 février

L'Ontario dépense moins par personne pour ses hôpitaux et établissements de soins de longue durée que toute autre province au pays. Dans le cadre des élections provinciales, nous avons soulevé ce fait et ce que cela signifie pour les services de soins de santé que reçoivent les gens. Demandez aux quatre partis provinciaux ce qu'ils feront pour régler :

Le nombre de personnes en attente pour des chirurgies : 250 000
Le nombre de personnes en attente sur des civières chaque jour pour obtenir des lits d'hôpitaux : 1 860 (lorsque le premier ministre Ford a promis de mettre fin à la médecine de couloir en 2018, ce nombre était de 850)

Le nombre de personnes en attente d'un lit de soins de longue durée : 50 000

Les nouveaux lits de SLD créés sur les 15 000 promis : 3 500

Le nombre de personnes sans médecin de famille : 2 500 000



Deux cents citoyennes et citoyens sont venus assister, le 8 février, à une assemblée publique prévue pour assurer l'organisation dans le but de sauver l'hôpital de Thessalon, qui se trouve près de Sault Ste. Marie.

Tous les lits de patient(e)s hospitalisés à Thessalon ont été fermés. Un important rassemblement a eu lieu le 20 février, avec le soutien de la Coalition ontarienne de la santé et le CSHO-SCFP. Le SCFP représente le personnel de l'hôpital.

L'établissement de Minden de l'Association des services de santé des hautes-terres d'Haliburton est fermé depuis un certain temps déjà et les résidentes et résidents de la municipalité de Bracebridge s'inquiètent que leur hôpital fermera également ses portes. De nombreux hôpitaux ruraux ont également de la difficulté à assurer le fonctionnement continu de leurs services des urgences et autres services à la suite d'une crise de main-d'œuvre.

Cette année, le financement provincial est inférieur au taux d'inflation et ce manque de financement incite de nombreux hôpitaux à faire des coupures. Les niveaux de dotation en personnel dans les SLD sont de beaucoup inférieurs aux niveaux établis dans la Loi sur le temps alloué aux soins.

Les personnes qui travaillent dans les soins de santé ont également vu le gouvernement conservateur de Doug Ford attaquer leurs salaires en imposant un gel des salaires à un moment où il y avait une forte inflation et au cours d'une pandémie alors qu'on les louangeait pour leur service héroïque. Le projet de loi 124 a été aboli par les tribunaux, puis éliminé par le gouvernement grâce à la campagne acharnée des travailleuses et travailleurs des soins de santé contre le projet de loi.

Demandez aux candidates et candidats ce qu'ils pensent des gels des salaires pour les personnes à l'emploi du secteur public. Provoquez les candidates et candidats. Faites en sorte que votre vote compte.



Sue Pinel-Asselin, vice-présidente francophone, s'adressant aux médias devant Horizon Santé-Nord de Sudbury, le 4 février, dans le cadre d'une tournée provinciale visant à soulever les soins de santé dans le cadre des élections provinciales